



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/3159

21/10/2016

6857

AUTOR/A: CÁMARA VILLAR, Gregorio (GS); RAMÓN UTRABO, Elvira (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada se indica que las obras de plataforma están finalizadas casi en su totalidad a excepción de la adecuación de la línea convencional a su paso por Loja, el tramo Pinos Puente-Granada, los accesos a Granada y estación de Granada.

El montaje de vía se encuentra en ejecución, así como la electrificación, de la cual 31 km. comprendidos entre Tocón y La Chana ya se pusieron en tensión.

El plazo de finalización de los trabajos en la conexión de Antequera y Granada con la línea de Alta Velocidad que se espera es el cuarto trimestre de 2017. A partir de este periodo comenzaría el proceso de puesta en servicio de la misma (circulaciones en pruebas y tramitación de puesta en servicio de la Agencia Española de Seguridad Ferroviaria).

Madrid, 15 de marzo de 2017